

ENSAYO
Redacción en español

Karina Maricruz Pérez
Asesor académico

Act. De unidad 1 tarea a evaluar

Licenciatura en psicología grupo
LPS19EMC0121-A
Primer cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Fátima Abigail López Guillén
liagibanellgui@gmail.com

INTRODUCCIÓN

Nos introducimos en un espacio de lectura en el cual se nos presentara algunos temas en los que se tiene una información mas breve en este documento. Los temas mas importantes estan basados de acuerdo a la antología de base. Han sido resumidos y presentados de la manera mas fácil en un ensayo practico, este tipo de documentos que son del carácter informativo. Este se prepararo con base a otras fuentes de información, se realizó la busqueda y se recaudo la mayor información posible. Se tomo en cuenta la informacion mas confiable, y considerada como importante, esta redadacta para todo tipo de lectores. No tiene alguna restricción de edad, o un tipo de lenguaje que se considere inapropiado. Con base al tema del que se habla se generaliza en temas entorno a los textos, las palabras, sugerencias, consejos, la importancia del conocimiento de sus significados, gramatica y ortografia, pasando por un tema de ayuda que son los prototipos de textos. Sin ningún método de salida de algun otro tema. Queremos invitar a tomar la lectura con calma y sutilmente la comprensión por parte del lector se espera que sea la adecuada, y para todo tipo de publico. Se quiere dar a conocer que la lectura es fácil y sencilla y que tiene un beneficio muy enriquecedor y se puede usar en multiples situaciones cotidianas, el documento transmite una sencillez y originalidad.

Un escrito correcto

Escribir es una acción no verbal, que requiere tiempo y dedicación, que realmente necesita un toque de paciencia. Los más grandes escritores han necesitado de un cierto tiempo de introspección a sus obras, tratando de elegir las palabras y formas adecuadas de llamar la atención de los lectores. Es importante tener en cuenta que es lo que queremos proyectar, a que tipo de lectores va dirigido, en cada escritura o tipo de texto está reflejada la idea del autor. Así como en las pinturas el pintor proyecta algo de sí mismo o algo que quiere impartir a las demás personas.

Es de gran importancia conocer algunos métodos de escritura para mejorar una buena redacción, así como identificar la idea central del texto, tener la mente concentrada en el tema a tratar y tener claramente organizadas las ideas. Sabiendo esto hay que tomar en cuenta hacer borradores de nuestro escrito, acertivamente corregir, y corregir no es nada malo, esto nos ayuda a plantear una y otra vez nuestra idea central. Si tenemos un conocimiento avanzado de por lo menos un cuarto de todo el vocabulario español, es más concreto terminar y organizar un escrito, es importante saber el significado de las palabras, las palabras pueden expresar ideas incorrectas en textos incorrectos.

Una de las maneras de poder hacer un buen escrito, y con una gran narrativa, es saber el uso adecuado de las palabras, como ya se mencionó, no obstante es extenso el uso adecuado de las palabras, como es un campo muy amplio requiere de cierto tiempo y dedicación. Pero aún falta conocer más características que lleva al realizar un buen escrito,. Orlando Ramirez (2019) La gramática es el estudio de las reglas y principios de una lengua que rigen formas de usar y organizar palabras en una oración. Si bien el conocimiento de las palabras y la gramática correcta es muy importante, no hay que dejar de lado ni pasar por alto la ortografía ambas tienen el mismo objetivo de estudio pero se diferencian en que la ortografía se limita en establecer diferentes y determinadas reglas para escribir correctamente las palabras, no la estructura de una oración. Es de gran importancia impartir el estudio de la gramática ya que refleja una conducta o un pensamiento, ya sea escrito o hablado, esto contribuye a pulir la comunicación en todos los ámbitos de nuestra vida. Aun que no es un hábito desarrollado por muchos.

Para aprender hacer un buen escrito redactado, es fundamental una serie de pasos o procedimientos que hay que llevar a cabo, como planificación: Esto es más referente a planear la idea del escrito y para quien va dirigido, reunión y organización de ideas: este paso se dirige más a la recaudación de información del tema o idea principal, tratar de recaudar la mayor información en diferentes fuentes, luego de obtener información, La consideración de la organización de ideas y temas de lo que es pertinente y de lo que no lo es. Escritura, revisión y redacción final: es el proceso que termina al estructurar los textos y párrafos de nuestro escrito.

Los textos son actos completos de comunicación, pueden ser orales o escritos, y pueden tener diferentes intenciones comunicativas, como informar, explicar, convencer, narrar, divertir etcétera. Antología UDS, Redacción en español, 25- 101.

Hacer prototipos textuales que poseen sus propias características individuales y sus pautas necesarias para embellecer la expresión de los conceptos plasmados en las expresiones con la finalidad de brindar una mayor eficacia al mensaje proyectado por medio de la aplicación de técnicas y recomendaciones, junto con las normas gramaticales, Kariimecm (2014) Prototipos textuales de la redacción- Taller de Lectura y Redacción.

Los prototipos textuales, son el texto narrativo, son relatos de hechos que pueden ser verídicos o imaginarios ocurridos en un tiempo y un lugar determinado. Texto descriptivo la representación verbal de un objeto, persona, animal etcétera. Texto expositivo, es un discurso que transmite información a un público especializado. Texto argumentativo, tiene el propósito de convencer. Texto dialogado, los textos dialogados donde dos o más interlocutores intercambian información. Antología UDS, Redacción en español, 25- 101. Cada uno de estos prototipos textuales tiene un desarrollo de elaboración, siguen siendo puntos que deben ser resaltados.

Para una persona al azar, es frustrante poder realizar un escrito ya que esto sucede gracias a que no hay un precursor de enseñanza. Los escritos son muy utilizados en los sistemas de aprendizaje en escuelas, sin embargo, esto no se realiza adecuadamente ya que no se tiene una comprensión por parte del alumno o la persona que tiene la intención de hacer su escrito deseado.

CONCLUSIÓN

Concluimos totalmente que el ensayo es del tipo informativo, observamos los consejos que se dieron y que se tomaron en cuenta para poder realizar un buen escrito. Se generalizo la importancia del conocimiento extendido del significado de las palabras, y la gramática que trae consigo. Al igual que la ortografía es de suma importancia, nos percatamos que, para diferentes tipos de lectores, publico, escritores, o cualquier persona que quiere realmente escribir. Se le hace un acto muy complicado por la falta de conocimiento y el desorden de ideas, la carencia de datos de escritura, no fluye claramente las oraciones, y la redacción no es clara y precisa. Escribir cualquier texto es un acto que realmente requiere un cierto tiempo y una gran paciencia, no se tenía en cuenta la gran extensión de métodos y consejos que lleva a la elaboración de un buen texto, oración o cualquier tipo, ya sea de carácter informativo o de cualquier expresión escrita. En cualquier ámbito personal, siempre requerimos de hablar, y de expresar las ideas por eso. Hay que recalcar que se requiere introducir en las escuelas o crear clubes para impartir más la redacción adecuada, en conclusión, las palabras expresan ideas, sentimientos etcétera. Son de gran importancia dar la impresión y la expresión que se quiere transmitir, es de suma importancia, y que el campo de las palabras es muy extenso y enriquecedor para todos en general.

REFERENCIAS

Orlando Cáceres Ramírez (2019) ¿Qué es la gramática?

<https://www.aboutespanol.com/que-es-la-gramatica-2879716>

Kariimecm (24 de julio del 2014) Prototipos textuales de la redacción- Taller de Lectura y Redacción

<https://trabajofinalcomputacion3.wordpress.com/2014/07/30/prototipos-textuales-de-la-redaccion/>